

LA NEWSLETTER DU COMITÉ DÉPARTEMENTAL

N°4 - NOVEMBRE 2021



LES ÉCOLES DE RUGBY

REMISE PLAQUE LABEL

Le Président, et/ou un autre membre du bureau directeur de l'association, a été remettre le mercredi 17 novembre la plaquette de labellisation au SMUC.

Le dimanche 21 novembre c'est le club des Cadeneaux Rugby qui s'est vu remettre sa plaquette de labellisation à l'occasion du derby contre le Stade Phocéen.



ORANGE RUGBY CHALLENGE

Le samedi 20 novembre a eu lieu l'Orange Rugby Challenge sur les terrains du CO Berre XV.

Cet évènement regroupait 28 équipes dans les catégories des moins de 14 ans masculins et des moins de 15 ans féminines.

Lors de cette journée, différents ateliers étaient proposés aux jeunes afin de mettre en valeur leurs qualités techniques et tactiques.

PROJET CADETTE

RENCONTRES DU MOIS

Le samedi 20 novembre, nos cadettes se sont déplacées à La Valette. Le match s'est clôturé par une belle victoire 17 à 22.

Le samedi 27 novembre nos féminines ont reçu à Eyragues la belle équipe du S O Millavois. Malgré la défaite, les féminines étaient motivées.



VIE DU COMITÉ

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Le Bureau Directeur de l'association s'est réuni le vendredi 19 novembre dans les nouveaux locaux de Provence Rugby au Campus de Voyage Privé afin d'effectuer la clôture de l'exercice de l'année 2020-2021.

